

Primarschule Ehrendingen -Anforderungen erfüllt

Die Primarschule Ehrendingen freut sich, dass sie zu den rund 70% der Schulen im Kanton Aargau gehört, die in allen überprüften Bereichen die kantonalen Anforderungen erfüllen. Das ist in Anbetracht der herausfordernden Veränderungen der vergangenen Jahre nicht selbstverständlich. Besonders gefreut hat uns die hohe Rückmeldequote bei der Elternumfrage.

Seit Schuljahr 2020/21 wird an den Aargauer Volksschulen die kantonale Qualitätskontrolle durchgeführt. Jede Schule wird dabei in einem fünfjährigen Turnus überprüft, ob sie die vom Kanton definierten Qualitätsansprüche in den folgenden sieben Bereichen erfüllt: Arbeitsklima Lehrpersonen, Elternkontakte, Schul- und Unterrichtsklima, Schulführung, Qualitätsmanagement, Umgang mit Vielfalt und Ressourcen sowie kantonale Vorgaben

Um zu einer Einschätzung zu kommen, wurden zwischen im November 2023 Online-Befragungen bei den Schülerinnen und Schülern, den Eltern und den Lehrpersonen durchgeführt. Ausserdem musste die Schulleitung alle relevanten Dokumente zu den einzelnen Bereichen abgeben. Anschliessend wurden die Umfrageergebnisse und Erkenntnisse aus den übergebenen Dokumenten am 11. Dezember 2023 zwischen zwei Personen der Schulaufsicht und der Schulführung Ehrendingen (inkl. Ressortverantwortliche Gemeindeammann Dorothea Frei) besprochen.

Die Qualitätskontrolle hat der Schulführung eine Fülle von Daten geliefert, welche für die Entwicklungsfelder unserer Schule sehr wertvoll sind. In einem nächsten Schritt fliessen sie in die Arbeit der internen Steuergruppe ein mit dem Ziel, sie in die bereits laufenden Entwicklungsprojekte aufzunehmen.

Ehrendingen, 29. Februar 2024

Peter Wiedemeier Co-Schulleitung Ehrendingen